
 

 

 

 

 

Interview Marine Boyer 

 
Marine Boyer est une gymnaste de haut niveau ayant participé aux 

Jeux Olympiques 2016, où elle a terminé 4ème du concours à la poutre.  

 

Elle a déjà remporté 7 médailles en championnat de France ainsi que 

2 médailles en championnat d'Europe.   

 

Nous l'avons rencontré à l'occasion du championnat de France Elite 

organisé à Caen les 19 et 20 mai 2018. Elle y a terminé 4ème. Depuis 

le 22 mai 2018 elle est âgée de 18 ans. 

 

 

Bonjour Marine, à quel âge as-tu commencé la gymnastique sportive ? 

- Bonjour, j’ai commencé à 7 ans au club de Melun car je bougeais partout et mon père m’a proposé de faire un sport 

pour me dépenser. J’ai commencé par faire de la natation et de la gymnastique en même temps. Puis au bout de 3 

ans j’ai été repérée pour intégrer le club de Meaux et pour finir je suis rentrée à l’Insep lorsque j'étais en classe de 

3ème. 

 

Tu es originaire de l'île de La Réunion et tu t'entraînes en centre de haut niveau, nous aimerions savoir si ça te fait 

bizarre d’être loin de ta famille ? 

- Au début c'est un peu compliqué, il y a une adaptation à faire. Puis après tu mûries, tu grandis, tu apprends à vivre 

sans tes parents. 

 

Combien d’heures de gymnastique fais- tu chaque semaine ? 

- Je m'entraîne entre 26 et 28 heures je pense. 

 

Est-ce que tu es déçue de tes résultats d’aujourd’hui (4ème place) ? 

- Oui normal ! Après je n’ai pas fait une bonne compétition mais bon ça arrive. C’était un mauvais jour, je ferais 

mieux la prochaine fois. Le travail en salle d'entraînement doit continuer. 

 

Quels sont tes objectifs pour les mois, les années à venir ? 

- Les championnats d’Europe qui se dérouleront en août à Glasgow en Grande Bretagne. Puis après les Jeux 

Olympiques de Tokyo qui reste toujours en ligne de mire. 

 

Ça t’a fait quoi d’arriver 4ème en poutre aux derniers Jeux Olympiques ? 

- Pour moi la 4ème place c’est une mauvaise place. J’avais beaucoup de regret surtout que j’étais à un dixième de la 

troisième place. Mais détrôner Simone Biles c’était impossible. C’est une leçon de vie, la prochaine fois je 

travaillerai plus dur et je gagnerai cette médaille. 

 

Ça te fait quoi de savoir qu’il y a beaucoup de gens qui te suivent, qui sont derrière toi et qui t’encouragent ? 

- Ça me fait plaisir, quand on m’encourage et qu’on vient me voir ! 

 

D’accord, merci beaucoup d’avoir répondu à nos questions,  

à bientôt bonne continuation et bon courage pour la suite.   
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